



Artur Rutishauser verbreitet krude Verschwörungstheorien

MASS-VOLL! fordert Rutishauser und den Tagesanzeiger auf, die Verbreitung von kruden Verschwörungstheorien und Lügen einzustellen! Wir prüfen eine Beschwerde zuhanden des Presserates.

In einer Hetzschrift gegen die friedliche Bürgerrechtsbewegung mit dem Titel "Die radikalen Impfgegner haben Gewalt gesät"¹ missbraucht der Chefredaktor des Tagesanzeigers ein tragisches Verbrechen, Lügen und Verschwörungstheorien zu verbreiten. Dies fügt sich ein in eine monatelange Hetzjagd auf Bürgerrechtler und Gegner der verfassungswidrigen Zwangsmassnahmen.

Artur Rutishauser bezeichnet MASS-VOLL! als "Impfgegner". Die Realität: MASS-VOLL! ist nicht gegen Impfungen, weder im Fall von Corona noch allgemein. Viele Mitgliederinnen und Mitglieder von MASS-VOLL! haben sich - aus unterschiedlichen Gründen - für eine Corona-Impfung entschieden. Jedoch ist MASS-VOLL! entschieden gegen Zwang und Diskriminierung. Auch verbindet Rutishauser MASS-VOLL! mit Aussagen, eine Impfung bedeute "Massenmord an Kindern". Diese Verbindung ist schlicht eine Lüge, MASS-VOLL! hat nie eine solche Aussage getätigt. Rutishauser schwurbelt MASS-VOLL!, eine dezidiert friedliche Bürgerrechtsorganisation, habe etwas mit Gewalt zu tun. Grotesk!

Die Entgleisung von Artur Rutishauser ist kein Einzelfall. So hat er vor der Abstimmung im November sogar offen antisemitisch konnotierte Begrifflichkeiten gegen Bürgerrechtler eingesetzt und diese pauschal als "Brunnenvergifter" beschimpft.

MASS-VOLL! fordert: **Artur Rutishauser und der Tagesanzeiger müssen die Verbreitung von kruden Verschwörungstheorien und offensichtlichen Lügen einstellen! Wir fordern eine ausgewogene, faire Berichterstattung statt Lügen und Hetze gegen friedliche Bürgerrechtsorganisationen. Wir prüfen eine Beschwerde zuhanden des Presserates.**

Wir fordern weiterhin eine vollständige Aufarbeitung der Zwangsmassnahmen und Handlungen der Behörden während der Corona-Zwangsmassnahmen und Schritte, die die Wiederholung des Unrechts verunmöglichen. Dies im sicheren Vertrauen darauf, dass, wer auf der Seite der Freiheit steht, auf der richtigen Seite der Geschichte steht.

Nicolas A. Rimoldi
Präsident Bürgerrechtsbewegung MASS-VOLL!

¹ <https://www.tagesanzeiger.ch/die-radikalen-impfgegner-haben-gewalt-gesaet-159079637134>